

Concluye presidente Evo Morales visita oficial a Grecia



Atenas, 15 mar (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, concluyó la agenda de su visita oficial a Grecia, luego de reunirse con el primer ministro Alexis Tsipras y visitar sitios históricos en la capital helénica.

Durante las conversaciones con Tsipras Morales impulsó acuerdos de cooperación en materia cultural y de capacitación; al tiempo que recabó el apoyo del mandatario a la realización de un foro internacional de izquierda en Europa y América Latina.

Comentó el presidente boliviano que tal planteamiento involucraría a los gobiernos progresistas en una manera conjunta de aportar a los pueblos del mundo. Al saludar el acompañamiento a esa iniciativa por parte del gobernante griego, Morales acotó que los contactos para la promoción del foro se realizará a nivel de las cancillerías de cada país.

Evo llegó a Atenas procedente de Viena, Austria, donde presentó la víspera en la sede de la Comisión de Estupefacientes de la ONU los resultados y logros de la lucha antidrogas de Bolivia en los últimos 13

años, con el Gobierno del cambio.

Reconoció asimismo el apoyo de Tsipras durante su conferencia en la Universidad Nacional de Atenas, donde destacó el proceso “revolucionario y de cambios” que vive Bolivia, así como los logros del Estado Plurinacional.

El presidente boliviano, Evo Morales, fustigó hoy aquí las prácticas de intervencionismo en los asuntos internos de los Estados soberanos y los bloqueos económicos que afectan a los pueblos, durante una rueda de prensa.

Morales expresó en una comparecencia conjunta ante la prensa con el primer ministro Alexis Tsipras que frente al unilateralismo que intentan imponer algunos países -sin ser explícito- es importante la unidad para que se respete la Carta de Naciones Unidas.

En estos tiempos tenemos que estar juntos, unidos, para que se respete la Carta Magna de la ONU, fundamentalmente el respeto a los pueblos y a la humanidad, enfatizó el mandatario.

Opinó en ese sentido que admiraba a Europa como “defensora del multilateralismo y el derecho internaciona’.

Ratificó Evo la preocupación sobre la situación de Venezuela -asediada por Estados Unidos y gobiernos regionales aliados- y dijo no ser partidario del intervencionismo ni bloqueos económicos.

Instó a la comunidad internacional a repasar la historia llena de intervenciones en países, por ejemplo, como Libia e Iraq, donde nunca ha habido soluciones a temas sociales y mucho menos en términos de la democracia, sostuvo.

La única forma de resolver los conflictos, consideró el presidente boliviano, es a través del diálogo, y “nuestra obligación es apostar porque el oficialismo y la oposición (en Venezuela) se sienten al diálogo y busquen ellos soluciones”.

Expresó que saludaba las enormes coincidencias con algunos países de Europa de apostar al diálogo en relación con Venezuela.

Antes de la rueda de prensa, Morales y Tsipras se reunieron para revisar la agenda bilateral y evaluar acuerdos de complementariedad económica con la Unión Europea.

El jueves los dos gobernantes participaron en una conferencia dictada por Evo Morales en el Centro Cultural Stavros Niarchos Foundation, en Atenas. Tsipras, a su turno, destacó el crecimiento sostenido de Bolivia en los últimos 13 años, que calificó de “milagro económico” en toda América Latina.

Manifestó el reconocimiento de Grecia de que “Bolivia es una clara historia de éxito”, reconocido incluso por organismos internacionales crediticios como el Fondo Monetario Internacional.

El presidente boliviano cumple desde ayer una visita oficial al país helénico, que prosigue con visitas a instituciones culturales como el museo arqueológico de la Acrópolis, en Atenas.

Hoy los bolivianos podemos sentirnos orgullosos de lo que hemos logrado y de ser un ejemplo para el mundo, afirmó Evo en esa red social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185983-concluye-presidente-evo-morales-visita-oficial-a-grecia>



Radio Habana Cuba